



ENSÉÑANOS
A SER
Familia



DESDE NUESTROS HOGARES

. ALTAR DE ADORACIÓN .

FAMILIAR

Aprendiendo a ser familia



Cita Bíblica

**1 Timoteo
3:15**

¹⁵ para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad.



INTRODUCCIÓN

Cuando Dios ve a la iglesia, nos ve como una familia. Sin embargo, nosotros muchas veces nosotros no nos vemos como familia. Algunos queremos ser familia en lo que nos conviene o recibir los beneficios de ser parte de una familia sin asumir una responsabilidad como miembro de esa familia.

Ser familia no es fácil es complejo, porque para ser familia se requiere de compromisos al mismo nivel. Por eso, hablar de aprender a ser familia comienza trayendo sanidad, solidez y estabilidad a nuestra propia casa. Comienza trayendo justicia en la casa. Una vez desarrollado ese compromiso en la casa, será más fácil ejercitarse en la iglesia.

La iglesia se construye con gente que quiere ser familia y en esta temporada el Señor nos está llamando a aprender a ser familia.



¿Cómo debes conducirte en la casa de Dios?

1 Timoteo 3:15

15 para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios...

La palabra *conducirse* en esencia significa vivir, como nos comportamos. Este significado no solo hace referencia a como nos comportamos dentro de la iglesia, sino como nos comportamos, como vivimos en el día a día. Por lo tanto, conducirse tiene que ver con un estilo de vida constante y de todos los días en todos los ámbitos en los que nos movemos.

En otras palabras, conducirse tiene que ver si nuestra vida esta alineada a un orden espiritual, no solo a lo visible sino a lo invisible con respecto a nuestra vida relacional con Dios. Saber como conducirnos esta relacionado a un comportamiento interno que se manifiesta de manera visible o no de una manera coherente.

La manera de como Dios quiere que nos conduzcamos no está únicamente vinculado a un comportamiento o estilo de vida en la casa de Dios. Por el contrario, esta relacionado a como nos vamos a comportar en la familia.

Esta verdad tiene sentido, porque la misma sangre que nos compró, nos limpió, nos engendró, nos salvó, el mismo Padre que nos amo y el mismo Espíritu Santo que no sello y mora en nosotros es el que esta en cada uno de nosotros que nos hemos rendido a El y que por su gracia hoy pertenecemos a la familia de la fe, la familia de Dios.

La casa que es familia nos da identidad, la iglesia tiene una asignación de parte de Dios y es ser luz y sal de la tierra. El cuerpo es Dios a través de la multiforme gracia de cada uno de los miembros cumpliendo la misión. Pero el fundamento es familia.

... que es la iglesia del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad.



¿Qué es la columna y que es baluarte?

Columna: Representa el soporte y la estructura que mantiene firme y en alto la verdad, evitando que se caiga o se desmorone, como un pilar en la arquitectura.

Baluarte: Significa una fortaleza, una defensa o un fuerte que protege y guarda algo valioso, en este caso, la verdad de Dios de ataques y distorsiones.

La falta de columnas en una estructura, llámese casa o iglesia, es sumamente peligrosa porque al no tenerlas no tiene nada que la sostenga o la haga resistente a las circunstancias de la vida.

La naturaleza estable de la iglesia como familia la convierte en un fundamento sólido y permanente de la verdad. Cuando llegan las tormentas de la persecución y soplan los vientos del cambio y se oyen las ráfagas del error, la iglesia permanece firme en su respaldo y preservación de la verdad.



CONCLUSIÓN

Sin duda el Señor nos está introduciendo a una temporada donde Él quiere llevarnos a desarrollar un entendimiento exacto de como ser familia en la casa y en la iglesia donde el fundamento de la familia es Dios y que desde ese diseño todo lo demás obra para bien.

Una familia espiritual o biológica sin fundamento perece, cae, se destruye. En cambio, una familia espiritual o biológica con fundamento, aunque a traviese tribulaciones, turbulencias, zarandeos, etc., se sostiene y persevera en el tiempo porque como columna y baluarte de la misma, soporta con la ayuda de Dios todo aquello que le quiera hacer daño.

Necesitamos aprender a ser familia conforme al diseño de Dios.